



PROGRAM KONEKTIVITAS DIGITAL 2021

Presiden Joko Widodo meluncurkan Program Konektivitas Digital 2021 dan Prangko Seri Gerakan Vaksinasi Nasional Covid-19, Jumat (26/2), di Istana Negara, Jakarta, Jumat (26/2). Presiden mengatakan, konektivitas digital harus tetap berpegang teguh kepada kedaulatan bangsa di tengah globalisasi dan hiperkompetisi sekarang ini.

Tak Lama Lagi Mobil 10 Tahun ke Atas Dilarang Melintas di Jalanan Jakarta

Mobil berusia 10 tahun ke atas bakal tak dapat lagi melintas di jalan-jalan ibu kota Jakarta. Sedangkan mobil berusia 3 tahun ke atas wajib lulus uji emisi.

JAKARTA (IM) - Gubernur Anies Baswedan mengeluarkan instruksi untuk melarang mobil di atas 10 tahun untuk melin-

tas di jalanan Ibu Kota. Aturan tersebut tertuang dalam Instruksi Gubernur DKI Jakarta No. 66 Tahun 2019 tentang Pengendalian

Kualitas Udara yang ditandatangani oleh Anies pada 1 Agustus 2019 lalu.

Di dalam aturan tersebut, Anies memerintahkan Kepala Dinas Perhubungan DKI Jakarta untuk mempercepat peremajaan 10.047 armada bus kecil, sedang dan besar melalui integrasi ke dalam program Jak Lingko.

Jajaran yang terkait juga diperintahkan untuk memperketat

ketentuan uji emisi bagi seluruh kendaraan pribadi mulai dari tahun 2019.

"Serta memastikan tidak ada kendaraan pribadi berusia lebih dari 10 tahun yang dapat beroperasi di wilayah DKI Jakarta pada tahun 2025," tulis Anies dalam Ingub tersebut.

Untuk itu, seluruh kendaraan bermotor disyaratkan untuk melaksanakan uji emisi secara

berkala. Jika tidak dilakukan, ijin operasional kendaraan tidak akan diterbitkan.

"Kepala Dinas Perhubungan Provinsi DKI Jakarta agar menyiapkan rancangan Peraturan Daerah tentang Pembatasan Usia Kendaraan di atas 10 tahun pada tahun 2020," lanjut peraturan itu.

Rencana pembatasan usia

► Bersambung ke hal 11

Novel Baswedan Harap Kasusnya Bisa Diusut Lebih Jauh, Ini Kata Polri

JAKARTA (IM) - Karo Humas Polri Brigjen Rusdi Hartono merespons pernyataan penyidik senior KPK Novel Baswedan yang berharap Kapolri baru akan mengusut lebih jauh kasus penyiraman air keras yang dialaminya beberapa waktu lalu.

Rusdi mengatakan, jika ada masyarakat yang tidak puas dengan penegakan hukum yang dilakukan penyidik Polri, dapat menyampaikan aduan ke Inspektorat Pengawasan Umum (Itwasum) dan Divisi Profesi dan Pengamanan (Propam).

"Mekanisme pengawasan internal kinerja di Polri sudah jelas, ada Inspektorat dan Propam. Jika ada masyarakat merasa tidak

puas, maka dapat disalurkan melalui mekanisme yang sudah ada, yaitu sampaikan ke Inspektorat atau ke Propam," kata Rusdi saat dihubungi, Jumat (26/2).

Dalam sebuah diskusi daring, Kamis (25/2), Novel menyampaikan harapannya kepada Kapolri Jenderal Listyo Sigit. Novel mengatakan, hingga saat ini, penanganan perkara penyiraman air keras tersebut memiliki banyak permasalahan.

Bahkan, kata dia, ada upaya menghilangkan bukti hingga menutupi pelaku yang menjadi aktor intelektualnya.

"Saya berharap semoga di

► Bersambung ke hal 11

Janji Gibran Usai Dilantik, Tak Ada Hari Libur dan Kebut Vaksinasi Covid-19

SOLO (IM) - Gibran Rakabuming Raka bersama Teguh Prakosa dilantik sebagai Wali Kota dan Wakil Wali Kota Solo masa bakti 2021-2024.

Usai dilantik, Gibran pun menegaskan bila dirinya akan langsung bekerja. Bahkan putra

pertama Presiden Jokowi itu berjanji, dalam seminggu, tidak ada hari libur baginya.

Selain berjanji tidak ada hari libur, Gibran pun berjanji kota Solo menjadi kota pertama yang paling cepat dalam menyelesaikan vaksinasi Covid-19 ke masyara-

kat. Karena itu, tugas pertama yang akan dilakukannya adalah mengecek pelaksanaan vaksinasi untuk para pedagang.

"Setelah acara ini (pelantikan) saya dan Pak Teguh langsung cek

► Bersambung ke hal 11

Ayah Korban Penembakan di Kafe RM, "Jangan Kematian Dibalas dengan Mati"

MEDAN (IM) - Mula Simanjuntak tak kuasa menahan tangis saat jenazah putranya, Feri Saut Simanjuntak saat tiba di rumah duka di Jalan Krakatau, Aluminium I, Gang Asbes, Kelurahan Pulo Brayan Bengkel, Kecamatan Medan Timur, Jumat (26/2) pukul

10.30 WIB. Feri merupakan salah satu korban penembakan oknum polisi, Bripta CS, di Kafe RM, Cengkareng, Jakarta Barat, Kamis (25/2) pagi.

"Namanya pun anak saya sudah mati. Jangan kematian itu

dibalas dengan mati (kematian). Harapan saya kemana bagusnya lah," ujar Mula dengan suara bergetar.

Mula Simanjuntak jatuh pinggan usai menceritakan kesehariannya

► Bersambung ke hal 11

UPDATE COVID-19 DI INDONESIA

TNI AD Kerahkan Sejumlah Fasilitas untuk Perkuat Penanganan Covid-19

JAKARTA (IM) - Kepala Staf Angkatan Darat (KSAD) Jenderal TNI Andika Perkasa melakukan Video Conference (Vcon), membahas perkembangan dukungan fasilitas untuk penanganan Pandemi virus corona atau Covid-19.

Diantaranya pembangunan laboratorium PCR dukungan dari Kementerian Pertahanan, pemanfaatan ruangan di Rumah Sakit Purwakarta untuk pasien Covid-19 hingga pengadaan rumah sakit lapangan Slamet Riyadi Solo dan RSPAD Gatot Soebroto yang sudah hampir rampung dan siap untuk dioperasikan.

Selain itu, Andika juga memberikan bantuan berupa Toyota Hiace Commuter Ambulans kepada 6 Rumah Sakit TNI Angkatan Darat yaitu Rumah Sakit TK. IV Merauke, Rumah Sakit TK. IV Manok-

wari. Lalu, Rumah Sakit TK. IV Kencana Serang, Rumah Sakit Salak Bogor, Rumah Sakit TK. IV dr. Soetarto Yogyakarta, Rumah Sakit Slamet Riyadi Solo.

"Toyota Hiace Commuter Ambulans yang diberikan itu kerap disebut dengan Mini ICU atau Hospital karena kelengkapan fasilitas yang dimiliki, itu akan kita kirimkan masing-masing satu untuk setiap rumah sakit," tegas Kasad.

Dukungan Ambulans diberikan oleh Andika pada Selasa, 9 Februari kepada masing-masing perwakilan setiap Rumah Sakit yang menerima. Ia berharap, bantuan ini dapat membantu meningkatkan performa setiap rumah sakit dalam penanganan pasien Covid-19.

► Bersambung ke hal 11



KABUPATEN PEKALONGAN MASIH TERGENANG BANJIR

Foto udara perumahan warga terendam banjir Tirta, Kabupaten Pekalongan, Jawa Tengah, Jumat (26/2). Berdasarkan data Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) Kabupaten Pekalongan, banjir masih menggenangi sejumlah wilayah di Utara Kabupaten Pekalongan sejak ditetapkannya tanggap darurat bencana banjir pada 6 Februari, dengan ketinggian air antara 30-50 centimeter dengan data pengungsi per (25/2) malam sebanyak 2.931 orang.



Yayasan Tzu Chi Indonesia
Bertuturlah dengan kata yang baik, berpikirlah dengan niat yang baik, lakukanlah perbuatan yang baik.
Kata Perenungan Master Cheng Yen

ASALTAU!

FBI Selidiki Penampakan UFO Usai Terima Laporan Penampakan

BIRO Investigasi Federal (FBI) menyelidiki penampakan Objek Terbang Tak Dikenal (UFO) setelah maskapai penerbangan American Airlines melaporkan bertemu dengan objek berbentuk rudal.

Maskapai tersebut mengkonfirmasi salah satu pilotnya hampir mengalami kecelakaan dengan "jenis rudal jelajah" yang tidak dikenal selama akhir pekan.

FBI sekarang menyelidiki dugaan pertemuan aneh antara pesawat penumpang dengan piring terbang tersebut.

Menurut laporan, sebuah jet American Airlines sedang menuju dari Cincinnati ke Phoenix pada Minggu (21/2), dan sekitar pukul 13.00 sang pilot melihat "jenis rudal jelajah" misterius terbang di dekat pesawat di wilayah udara di atas New Mexico.

Maskapai telah memverifikasi transmisi radio dari pertemuan tersebut, yang disiarkan oleh Fox News, adalah sah - dan menyarankan FBI untuk menyelidiki masalah tersebut.

Audio ini direkam oleh Airbus A302 selama penerbangan 2292, ditangkap melalui pemindai oleh penceggar radio berpengalaman yang menjalankan blog bernama Deep Black Horizon.

"Apakah Anda punya target di sini? Kami

► Bersambung ke hal 11



BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
USD	14.365,00	14.100,00
SGD	10.977,00	10.627,00
AUD	11.310,00	10.970,00
EUR	17.640,00	17.240,00
HKD	1.892,00	1.777,00
GBP	20.332,00	19.754,00

Jumat 26 Februari 2021 16:45 WIB